

A30 Jana Brix

Tagesordnungspunkt: 6. Wahl des Votums für den Parteirat von Bündnis 90/ Die Grünen

Bewerbung für den Parteirat

Ihr Lieben,

die Grüne Jugend Berlin hat einen reservierten Platz im Parteirat von Bündnis 90/Die Grünen Berlin. Für diesen Platz möchte ich mich bewerben. Ich bin Jana, 24 Jahre alt und seit 2015 Mitglied der Grünen Jugend Berlin. Unseren Verband kenne ich ziemlich gut, da ich zwei Jahre lang Sprecherin der GJB war. Meine Themen sind vor allem Kulturpolitik und Antidiskriminierung. Mich interessieren aber auch Themen wie Stadtentwicklung, Wissenschaft und Hochschulen, Pflege oder Internationale Politik.

Das präsenteste Thema im nächsten Parteirat wird - wie wohl auch sonst überall - der Wahlkampf für unser Superwahljahr 2021 sein. Da müssen wir als Grüne Jugend Berlin mitmischen. Ich finde es sehr gut, dass wir als GJB für dieses Wahljahr unsere Ansprüche klar kommunizieren: Wir wollen in die Parlamente! Und das auf allen Ebenen!

Das ist nicht nur ein Anspruch, den wir Grünen kommunizieren. Auch an uns selbst haben wir damit hohe Erwartungen. Einen Wahlkampf auf allen drei Ebenen mit hoffentlich vielen Kandidat*innen zu stemmen, ist auch ein enormer organisatorischer und strategischer Aufwand. Auf allen Ebenen vertreten zu sein, bedeutet deshalb für mich auch, dass wir uns in die politische und organisatorische Koordination des Wahlkampfes einmischen. Dazu möchte ich meinen Teil beitragen, indem ich die Perspektive der GJB im Parteirat einbringe und alle entscheidenden Informationen an den Verband weiterleite. Das habe ich in meiner letzten Amtszeit als Vertreterin der GJB im Parteirat schon so gemacht und möchte die Arbeit weiterführen. Der Parteirat plant zwar nicht den Wahlkampf und kann faktisch auch keine bindenden politischen Beschlüsse fassen, trotzdem ist er ein wichtiger Resonanzraum. Hier kommen Multiplikator*innen aus verschiedenen Kreisverbänden sowie Amts- und Mandatsträger*innen zusammen. Eine gute Möglichkeit also, um die Forderungen der GJB weiterzutragen.

Die vielen Plakate mit Politiker*innen, die bei jeder Wahl an den Laternen hängen, zeigen, dass Wahlkampf mit Personen geführt wird. Trotzdem dürfen die Inhalte nicht auf der Strecke bleiben. Als Grüne Jugend stehen wir für Inhalte und nicht für Personenkult. Das ist ein Punkt, den ich bei den Diskussionen im Parteirat einbringen möchte. Außerdem freue ich mich, dass für diese LMV so viele Anträge eingereicht wurden. Immer wenn es möglich ist, werde ich auf unsere Beschlusslage zurückgreifen und unsere Positionen vertreten.

Ich würde mich also sehr freuen, wenn ihr mir Euer Vertrauen gebt und mich bei der LMV erneut als Vertreterin der GJB im Parteirat von Bündnis 90/Die Grünen Berlin wählt.

Liebe Grüße

Jana



(Partei-)Politisches

- seit 2017 Stipendiatin der Heinrich-Böll-Stiftung
- 2017-2019 Sprecherin der Grünen Jugend Berlin (vorher Beisitzerin)
- seit Dezember 2017 Mitglied im Parteirat Bündnis 90/Die Grünen Berlin
- seit 2018 Delegierte zur Bundesarbeitsgemeinschaft Kultur
- seit 2020 Mitglied im Kreisvorstand Bündnis 90/Die Grünen Charlottenburg-Wilmersdorf
- 2020 Koordinatorin Facharbeitsgruppe Kulturelle Vielfalt für das Landeswahlprogramm

Und sonst so

- Bachelor in Kulturarbeit, hoffnungsvolles Warten auf die Masterzusage
- Stadt-Land-Fluss-Expertin
- Spaziergängerin
- Twitter: @janevabr
- Instagram: @janabrix